

Réunion CA	
Date	MARDI 26 MARS
Lieu	Point Senior Montcy
Absents	
Invités	Anne Mathieu
Diffusion	Discord, Dolibarr, (<i>Nextcloud</i>)
Prochaines réunions :	Réunion pôles jeudi 11 avril à 18h15 CA Mardi 16 avril à 18h15 AG : 1 ^{er} juin (salle Mohon réservée)
Points abordés	Décisions
Synthèse du sondage (groupe La Macérienne)	Inviter Julien Sauvage ou Alexis Robin à l'AG pour présenter le projet de La Macérienne (Mathias) Informations à retenir du sondage : Qualité des produits - très important pour 99% des répondant-es Disponibilité des produits - très important pour 14% des répondant-es Le conditionnement/vrac est un sujet récurrent Éthique – très important pour 87% des répondant-es Aspect associatif/participatif - très important pour 96% des répondant-es Ouverture à tous - très important pour 67% des répondant-es (l'un des pourcentages les plus bas) Convivialité - très important pour 97% des répondant-es Pistes : réfléchir au vrac
CALENDRIER JOURS FÉRIES Mercredis 1er et 8 mai et Ascension : ouverture ou pas, livraison le mardi ? Dates fermeture août	Livraison et ouverture toute la journée le 2 mai (comme un mercredi) Si ouverture les 8 et 9 mai, livraison le mardi 7 mai (pas de grossistes) Été : 6 au 20 août inclus
Groupe Livraison : intégrer Jean Marie Henry ? Isabelle l'a rencontré mercredi au magasin lui proposer d'autres missions ?	À voir s'il voudrait passer d'autres commandes que le miel À voir s'il voudrait rejoindre le groupe Livraison pour participer à la réflexion du groupe (Sandrine le rappellera)
Suites à donner / JR Delmont : Pour info, Marielle a précisé à Odile qu'elle est mal à l'aise avec l'idée de l'exclusion	Proposition : Suspension de tous ses mandats et missions, mais reste considéré comme adhérent et peut continuer d'acheter au magasin. Pour : 8 Contre : 2

<p>suite à l'incident qu'elle a relaté. Elle voulait juste s'assurer d'être respectée.</p> <p>Deux membres du CA font la Proposition d'exclusion de l'association Deux membres ont indiqué qu'ils s'abstiendraient. Comment le CA lui signifie l'arrêt portefeuille Raoul Gey et Bières Thiérache ?</p>	
<p>En vue de l'AG 1er juin :</p> <p>Préparation réunion PÔLES pour Le jeudi 11 avril :</p> <ul style="list-style-type: none"> - avoir retravaillé par deux au moins sur chaque pôle sur la liste des mandats, des missions et des pbs qui se posent - proposition d'organigramme par Mathias - Réponse de F Pilard pour l'AG 1er juin ? - proposition d'organigramme par Mathias 	
<p>Magasin</p> <p>Demander à Marielle de Dire aux coordonnateurs de mettre les bananes dans des sacs en papier pour qu'elles murissent plus vite. Demander à Ophélie de mettre l'info aux acheteurs dans le mail d'actu</p>	<p>Transmettre l'info dans le mail d'actu</p>
<p>Association Aînés de Manchester : réponse à faire avant le 5 avril pour bons d'achat ou lots pour un concours de belote</p>	<p>Demande refusée (Odile rédigera une réponse, Ophélie relira)</p>
<p>SUIVI DÉCISIONS PRISES ANTERIEUREMENT</p> <p>https://lite.framacalc.org/67tupno3ng-a5x4</p>	
<p>Groupe Procédure RI : voir si décisions dernier CA enregistrées</p> <p>définir les différents types d'adhésion dispense vacation Emprunt rampe 1 seule personne au magasin Avis groupe éthique avant nouveau produit transformé ?</p>	

<p>Groupe éthique :</p> <p>Donner éventuellement une Suite à une étude de l'an dernier / avocats</p>	<p>Dire à Eva ou au groupe Éthique qu'elle/il peut se renseigner davantage à ce sujet.</p>
<p>Festival Reg'arts : jeudi 9 mai pour le stand</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Un stand sera réservé par Ophélie pour la brocante du jeudi 9 mai (Ascension). ➤ Daniel se renseigne pour emprunter des grilles et une tonnelle ? ➤ Il est suggéré de vendre du chocolat (espèces exceptionnellement acceptées). 	<p>Daniel confirme que c'est bon pour le matériel (grilles et petite tonnelle)</p> <p>À voir si Ophélie est là le jour de la brocante pour réceptionner le matériel dans son garage, car Daniel ne sera pas là le jour J.</p>
<p>Alain nous présente la Demande Remboursement de frais à valider et communiquer l'information via le mail d'actu (Ophélie).</p>	<p>À redéfinir et remettre à l'ordre du jour de la prochaine réunion du CA (Alain)</p> <p>Rétroactivité au 1^{er} janvier ?</p>